ACTIVIDADES CLAVES

- ¿Cuáles son las cosas más importantes que debéis hacer para que vuestro proyecto funcione?

Para poder hacer que nuestro proyecto funcione necesitamos una serie de bases específicas en las cuales destacamos tres apartados fundamentales:

El primer factor a tener en cuenta a la hora de crear una empresa es el capital tanto de trabajo como financiero. Tenemos que calcular de cuánto capital financiero disponemos antes de desarrollar la idea de empresa y como es de grande la magnitud de la que contamos para crear una empresa, así determinaremos si la haremos a nivel municipal, nacional o internacional.

Otro carácter importante a la hora de tener en cuenta es la distribución. Una vez creado el producto y desarrollada la idea un canal importante es la distribución y cual es la manera más rápida de hacerle llegar a nuestros clientes su pedido. A parte la idea del producto debe de ser una idea original y sobre todo útil a largo plazo, que así de este modo el cliente pueda recomendar nuestros servicios a otros

diferentes clientes.



La publicidad es uno de los aspectos más importantes a tener en cuenta en nuestro proyecto, ya que es la manera en la que nos abrimos y nos damos a conocer al público. Por ello, desde la dirección de marketing y relaciones públicas se le da mucha relevancia a todo aquello relacionado con este campo, ya sea publicidad en redes sociales, banners e incluso la propia página web.

Al lado izquierdo hay una muestra de lo que sería nuestra imagen dentro de las redes sociales. Ofrecemos una parte colorida de nuestro proyecto, de fácil captación al ojo del posible cliente. No solo la gama cromática sino también el audio y el dinamismo de esta, esta en específico cuenta con una introducción producida por la misma Wanda además

del movimiento ascendente desde la parte baja del dispositivo para acceder a más información en caso de que se desee.